

キャラクター名  
古川 綾斗

プレイヤー名

シンドローム	ハヌマーン キュマイラ		ワークス	UGNエージェントA	カヴァー	国際電脳医団(GEM)
	オプション		年齢	25	性別	男
覚醒	憤怒	衝動	闘争	初期侵食率	33	%
出自	義理の両親	経験	UGNへの畏怖	邂逅	幼子	

	基本値	ワークス	ボーナス	成長	他修正	能力値	HP	37
肉体	4	1	3			8	行動値	3
感覚	1	0	0			1	(非装備時)	3
精神	1	0	0			1	戦闘移動	8
社会	2	0	0			2	全力移動	16

肉体			感覚			精神			社会		
技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正
白兵	3		射撃			R C	1		交渉		
回避	3		知覚			意志			調達	1	
運転:			芸術:			知識:			情報:	UGN	1
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		

武器・コンボ	能力	命中値	G値	攻撃力	射程	メモ
【雷光一閃】	白兵	20r+3	8	33		基本フルコンボ
【神撃白夜】	白兵	20r+3	7	33		基本フルコンボ+リミットリリース
侵食100【雷光一閃】	白兵	25r+3	7	41		基本フルコンボ
侵食120【神撃雷光】	白兵	25r+3	7	6D+41		基本フルコンボ+究極獣化

防具	価格	装甲	回避	行動	メモ
強化服	1	1			

所持品	
情報収集チーム	
コネ:噂好きの友人	

合計装甲: 1 合計回避: 0

ロイス				
対象	感情(pos)	感情(neg)	タイ	消費
変異種:ハヌマーン	P	N		
組織	P 連帯感	N 恐怖		
	P	N		
	P	N		
	P	N		
	P	N		
	P	N		

最大財産P: 6 残り財産P: 2

スキル名	SL	コスト	タイミング	射程	対象	判定	制限	メモ
ワーディング	★	-	オート	視界	シーン	自動	-	
効果:	非オーヴァードのエキストラ化							
リザレクト	0	1d10	気絶時	-	自身	自動	↓100	
効果:	コスト分のHPで復活							
完全獣化★	3	6	マイナー	至近	自身	自動	-	
効果:	肉体のダイス+「LV+2」D							
究極獣化★	5	4D	マイナー	至近	自身	自動	120↑	
効果:	ダメージ+LVD,装甲+10							
一閃★	1	2	メジャー	武器	-	白兵	-	
効果:	戦闘移動を行う							
獣の力	2	2	メジャー	武器	-	白兵	-	
効果:	攻撃力「LV×2」							
電光石火★	3	3	メ/リ	-	-	肉/感	-	
効果:	HP1D失い,ダイス+「LV+1」D							
C:ハヌマーン	2	2	メジャー	-	-	シンドローム	-	
効果:	クリティカル値-「LV」(下限7)							
リミットリリース★	1	6	オート	至近	単体	自動	100↑	
効果:	クリティカル値-1(下限5)							
R:ハヌマーン	2	2	リアクション	-	-	シンドローム	-	
効果:	クリティカル値-「LV」(下限7)							
ワイルドグロース	1	3	セット	至近	自身	自動	リミット	
効果:	セットアップで完全獣化							
破壊の爪	1	3	マイナー	至近	自身	自動	-	
効果:	攻撃力+「LV+8」							
クロックアップ★	3	4	メジャー	-	-	シンドロームDロイス		
効果:	ダイス+3,攻撃力+5,シナリオ「LV+1」回							
フルパワーアタック★	3	4	セットアップ	至近	自身	自動	80↑	
効果:	行動値0,攻撃力+「LV×5」							
真偽感知	1							
効果:								

両親をFHのエージェントの起こした事件によって殺され、それを目の前で見てしまった古川 綾斗はそのFHエージェントに対して激しい怒りを覚え覚醒する。その後、UGNで力の使い方を教わるが、力を自分に教えてくれた師匠はUGNを裏切りダブルクロスとなった。その影響で組織というものに畏怖を感じ、人と関わることを避け、ゲームの世界に逃げ込んだ。そして、その逃げ込んだゲームの世界で自分が思ってた以上の力を発揮してしまい、スカウトされ、国際電脳医団(GEM)のライセンスを取った。今は、UGNからその戦闘力の高さを買われ、執刀医として「エネミー」とも戦っており、その仕事自体は人の命を自分の力で助けられるとやりがいを感じて意欲的に取り組んでいる。やはり、組織及び人を信用することができず、極力人と関わらず自分の好きなゲームをやっていられる国際電脳医団(GEM)も捨てがたいと思っている。